

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh partisipasi anggaran dan penggunaan sistem informasi akuntansi terhadap kinerja pegawai dengan motivasi kerja sebagai variabel moderasi pada dinas perdagangan Kabupaten Kudus, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel partisipasi anggaran merupakan variabel yang tidak berpengaruh terhadap kinerja pegawai. Hal ini terlihat pada kualitas dan kapasitas SDM pegawai yang mayoritas pendidikannya masih tingkat SLTP, sehingga dalam menyusun anggaran SDM kurang begitu memahami atau pasif dalam memberikan ide maupun usulan rencana anggaran.
2. Variabel penggunaan sistem informasi akuntansi merupakan variabel yang tidak berpengaruh terhadap kinerja pegawai. Hal itu terjadi karena belum terkomputerisasinya sistem informasi akuntansi pada lembaga sehingga menghambat kinerja pegawai.
3. Variabel partisipasi anggaran yang dimoderasi oleh motivasi kerja merupakan variabel yang memperkuat hubungan antara partisipasi anggaran dan kinerja pegawai. Artinya variabel partisipasi anggaran yang dimoderasi oleh motivasi kerja menjadi salah satu faktor meningkatnya kinerja pegawai dinas perdagangan Kabupaten Kudus. Karena dengan adanya motivasi, pegawai akan bertahan pada pekerjaannya dalam waktu yang lama untuk mencapai tujuan mereka.
4. Variabel penggunaan sistem informasi akuntansi yang dimoderasi oleh motivasi kerja merupakan variabel yang memperkuat antara penggunaan sistem informasi akuntansi dengan kinerja pegawai. Hal itu berarti bahwa penggunaan sistem informasi akuntansi yang dimoderasi oleh motivasi kerja menjadi salah satu faktor kinerja pegawai dinas perdagangan Kabupaten Kudus meningkat. Pegawai akan bertahan lama pada pekerjaannya ketika ia merasa telah bekerja secara efektif. Pada kondisi dimana penggunaan

sistem informasi akuntansi yang efektif disertai dengan tingginya motivasi kerja suatu pegawai maka kinerja pegawai tersebut juga akan menjadi lebih baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, peneliti ingin menyampaikan saran-saran yang diharapkan bisa memberikan manfaat kepada semua pihak yang berkaitan dengan penelitian. Saran yang bisa disimpulkan dari hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk menggali variabel lain yang dapat lebih mempengaruhi tentang kinerja pegawai di Dinas Perdagangan Kabupaten Kudus.
2. Peneliti selanjutnya diharapkan menggunakan metode dan alat uji yang lebih lengkap dan akurat sehingga diperoleh hasil yang lebih maksimal.

C. Penutup

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi bahasa, penulisan, penelitian, penyajian, sistematika maupun analisis. Hal itu semata-mata merupakan suatu keterbatasan ilmu dan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik dari berbagai pihak demi perbaikan yang akan datang untuk mencapai suatu kesempurnaan, meskipun sejatinya kesempurnaan hanyalah milik Tuhan dan bagi manusia kesempurnaan itu tidak bisa dicapai, tetapi jika kesempurnaan itu dikejar maka kita bisa mendapatkan yang terbaik.

Dengan rendah hati penulis mengucapkan terimakasih kepada pembaca dan semoga skripsi ini bisa bermanfaat dalam menambah ilmu dan pengetahuan bagi pembaca maupun penulis.